
今日から 30人台の学校になりました 

  校長 新宅 俊文 

 本日中学校 1 年生の成定璃子（なりさだ りこ）さんと小学校 3 年生の成定功志（なりさだ こう

し）くんが転入し歓迎会を行いました。これでサンチャゴ日本人学校全校児童生徒数がちょうど 30

人になりました。7月には新たに 2人が転入予定ですので 30人台が安定して保てそうです。令和

3年度 4月の学校スタート時は 19名の児童生徒数でしたから感慨もひとしおです。 

 さて、本年度は開校 40 周年目を迎えます。現在 40 周年企画委員会が 2 月より毎月 1 回開か

れており、記念誌の編集について、また式典内容や記念品作成等についての準備を進めています。

委員は学校より 2名、財団理事会より 2名、PTA より 2家庭、同窓会より 1名が参加し活発な議

論を重ねているところです。創立 10 年、20 年、30 年にそれぞれ記念誌を発刊しています。20 年

記念誌を紐解いてみますと大変興味深い記事を見つけましたのでご紹介します。 

「創立 20周年に寄せて」元事務局長  藤尾 清 

前略～補習校時代に 2年間講師をしたことがある私にとっては感慨ひとしおです。日本人学校に関

しては 1982 年から 1995 年まで日本文化教育財団及び学校の事務長として勤務させて頂きま

した。～中略～新校舎（現在の校舎）建設では、校舎は完成したものの本来テニスコートになるはず

だった所は予算の関係から畑となったり、出来たての講堂は雨が降ると屋根に水溜まりが出来て雨

漏りがしたり、校舎の壁からも雨水が浸透して廊下に水溜まりが出来たりしました。これは、本来建

物の内部に使うために開発されたブロックを見栄えが良いという理由で建物の壁に使ったからで

す。この解決策としては 3年に 1回くらい建物全体に防水加工を施すことでした。～後略  

何と、畑はテニスコートを作る予定だったとは。そしてやっと校長室の雨漏りの原因が解明しまし

た。今現在は校舎の防水加工などの作業は全く行っていません。そのため冬になり雨の季節になる

と大量の雨漏りがするのかと納得したところです。 

30年を経た歴史ある校舎の使用もあとわずかです。財団理事会の皆様のご尽力で新校舎の建

設計画が順調に進んでいます。歴史ある校舎に愛着を持って、本年度もサンチャゴ日本人学校の

児童生徒の教育に邁進していきたいと思います。 
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※予定ですので、変更になる場合があります。 

3日 (火) 合同体育① 

１０日 (火) 合同体育② 

1３日 (金) 避難訓練（不審者） 

1４日 (土) PTA総会（オンライン） 

１７日 (火) クラブ① 

19日 (木) 中学年・高学年校外学習 （コスタネラセンター・セントロ(車窓見学)方面） 

21日 (土) 海軍記念日 

24日 (火) 合同体育③ 

２５日 (水) バス集会 

2６日 (木) 中学年・高学年校外学習 （予備日） 

28日 (土) 土曜授業参観   引き渡し訓練 終了後１２：００頃下校 

３０日 (月) 振替休業日 

３１日 (火) クラブ② 

新入生歓迎会 

 

 

 

 

 

 
 

 

４月２１日（木）に新入生歓

迎会がありました。 

令和４年度は小学部１

年生８名が新たにサンチ

ャゴ日本人学校の一員として

加わりました。 

本部委員会の先輩たちが

司会や〇×ゲームの進行をし、

全員で楽しむことができまし

た。 

最後に歓迎の気持ちを込

めてプレゼントを渡し、１年生

からもメッセージをもらいまし

た。 

これからよろしくね！ 


